

MAGAZINE

Dirut PT Mahakarya Tunas Jaya Salurkan Bantuan Kepada Masyarakat Terdampak Puting Beliung di Desa Kuripan

Syafruddin Adi - NTB.MAGZ.CO.ID

Nov 6, 2024 - 22:08



Direktur PT Mahakarya Tunas Jaya saat menyerahkan bantuan korban angin puting beliung di desa Kuripan yang diterima langsung kepala desa Kuripan, Hasbi. Rabu, 06/11/2024.

Lombok Barat NTB - Beberapa hari yang lalu di desa Kuripan, Kecamatan Kuripan, Kab. Lombok Barat, terjadi bencana angin puting beliung yang merusak

rumah-rumah warga. Kejadian ini membuat banyak orang mengalami kerugian dalam arti atap rumah warga banyak yang rusak dan kesulitan dalam kehidupan sehari-hari.

Direktur PT Mahakarya Tunas Jaya,

Muhamad Syawaludin yang akrab disapa Syawal, merasa sangat prihatin dengan kejadian tersebut. Terlebih lagi, beliau adalah orang asli Kuripan dan banyak keluarga yang menjadi korban angin puting beliung.

Oleh karena itu, ia memberikan bantuan berupa terpal kepada masyarakat yang terkena dampak bencana tersebut. Bantuan tersebut diterima langsung oleh kepala desa Kuripan, Hasbi. Yang dilakukan penyerahan secara simbolis bertempat kantor desa Kuripan Rabu, 06/11/2024.

“Semoga Masyarakat yang terdampak angin puting beliung bisa terbantu dan bisa digunakan dengan sebaik mungkin. Karena masyarakat yang terkena puting beliung bisa memperbaiki tempat tinggalnya sehingga nyaman digunakan lagi.” Kata pemuda asal Kuripan itu.

Ditempat yang sama, kepala desa Kuripan, Hasbi mengatakan bahwa Tindakan Syawal yang memberikan bantuan kepada korban angin puting beliung menunjukkan kepedulian dan kebaikan hatinya.

Dengan memberikan bantuan tersebut, Syawal turut meringankan beban warga yang terdampak bencana.

“Selain itu, tindakan ini juga menginspirasi orang lain untuk peduli terhadap sesama dan membantu mereka yang membutuhkan.” Ujarnya.

Lebih lanjut, Kepala desa Kuripan, Hasbi, bersyukur kepada Allah SWT atas gerakan hatinya Dinda Syawal dan sekaligus atas nama perusahaan yang dipimpinnya ikut berbagi rezekinya untuk warga masyarakat yang terdampak bencana angin puting beliung.

“Sebagai pemerintah desa, tentu berterima kasih atas bantuan yang diberikan kepada kami. Mengingat kondisi ini, warga yang terdampak kerusakan berat memerlukan bantuan dan perhatian kita semua. Karena warga yang terdampak tersebut mengharapkan bantuan terpal sebagai langkah awal untuk bisa menutupi atap rumahnya yang disapu oleh angin puting beliung. Dan bantuan terpal bisa mengurangi beban bagi korban angin puting beliung.” Ujar Kades Lincih itu.

ia mengatakan bantuan yang diberikan oleh Dinda Syawal dan perusahaan yang dipimpinnya sangat berarti bagi masyarakat desa Kuripan.

Dalam situasi seperti ini, solidaritas dan kepedulian dari berbagai pihak sangat dibutuhkan untuk membantu warga yang sedang dalam kesulitan.

“Sebagai pemerintah Desa Kuripan, kita juga perlu mengambil peran dalam membantu sesama yang membutuhkan. Bantuan tidak harus selalu dalam bentuk materi, tetapi juga dapat berupa doa, tenaga, atau semangat untuk tetap kuat dan optimis menghadapi cobaan.” Tutup Kepala desa Kuripan Hasbi. (Adb)